

Vemos en el movimiento indígena una fuerza social indispensable de todo proyecto emancipador de nuestra patria, porque son los pueblos originarios y los habitantes del campo, las víctimas de la mayor explotación y discriminación del sistema, más allá de las posiciones fundamentalistas o etnicistas que pueden y deben existir en su interior.

Apoyamos a Auki Tituaña por que nos consideramos parte de las luchas del movimiento indígena y popular por construir una patria nueva y no por ningún cálculo electoral apoyado en las encuestas de opinión.

Apoyamos a Auki Tituaña para impulsar un proyecto de formación, desarrollo político y organización indígena y popular como la única garantía no solo de ganar una elección sino de garantizar que el gobierno electo no se burle de la voluntad de cambio, justicia y equidad por la que lucha el pueblo ecuatoriano.

Y para participar consciente y responsablemente en el proceso electoral impulsamos la constitución de las Asambleas Populares en todos los espacios y regiones del país, durante todo el año, hasta llegar a una ASAMBLEA POPULAR CONSTITUYENTE, como expresión de poder soberano del pueblo, EN LA QUE SE APRUEBE LAS REFORMAS POLITICAS, SOCIALES, ECONOMICAS Y CULTURALES sobre cuya base se construirá la patria nueva, la patria de los libres y los iguales.

Nada podemos esperar de un Congreso corrupto controlado por la oligarquía y la partidocracia.

La Asamblea Constituyente tiene que ser producto de la autoorganización del soberano, el pueblo, que es la fuente de todo poder, reconocido inclusive, por la actual Constitución Política de la República del Ecuador.

La única garantía de una victoria electoral y el cambio es la organización y movilización popular. Todo lo demás es engaño, demagogia y farsa y no nos quedaría otra alternativa, mas que una:

¡¡ LUCHA A MUERTE POR UNA PATRIA NUEVA!!

EL MIR INFORMA

¡ Lucha a muerte por una Patria Nueva!

**ÓRGANO OFICIAL MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA
GRUPO DE INFORMACIÓN ALTERNATIVA ECUADOR, Feb 17/06, año 3 # 62**

ANTE LAS ELECCIONES, NUESTRO CANDIDATO Y NUESTRAS TAREAS: ORGANIZAR ASAMBLEAS POPULARES



EL MIR, es una organización política que trabaja diariamente en la construcción de la organización del pueblo en el campo y la ciudad, en los barrios y las fábricas, que ha mantenido y mantiene la necesidad de estructurarse en una organización revolucionaria como el único medio de alcanzar la liberación definitiva de la explotación, la miseria, la desigualdad, la humillación y la desesperanza.

Puesto que no se puede cambiar nuestra sociedad aisladamente, sin romper con el sistema imperial terrorista de dominación que se impone con la maquinaria de guerra mas destructiva e inhumana que se

haya desarrollado en la historia de la humanidad, consideramos que ser de izquierda y ser revolucionario significa comprometerse en la lucha anticapitalista, antiimperialista y en contra del neoliberalismo y su esquema globalizador de la economía que promueve la concentración de la riqueza en una minoría y la pobreza en la mayoría de la población mundial.



EL MIR, cree también que el pueblo ecuatoriano organizado, no los partidos ni sus líderes, es el sujeto o actor principal de su propia liberación. Que la movilización activa de los sectores populares es única forma de impulsar una nueva política y garantizar la transformación del país, de la que se olvidan los falsos líderes una vez que han sido elegidos por el voto popular. Por ello, proponemos como la primera y más importante tarea de participación electoral promover la constitución de Asambleas Populares, como canal de expresión democrática que lo que

quiere, aspira y demanda el pueblo ecuatoriano. Y no a la inversa, como sucede ahora: que los candidatos le digan lo que quiere el pueblo.

Las asambleas populares serán las bases de un poder popular democrático, alternativo, liberador, con la capacidad de asumir, decidir y dirigir los destinos de nuestra patria, mediante un Gobierno Popular que ejecute los procesos de cambio social:

Fuentes de trabajo para eliminar el desempleo y generar y distribuir equitativamente la riqueza

Educación técnica científica y humanista que nos permita un desarrollo tecnológico y el manejo sustentable de los recursos naturales

Salud individual y social para evitar la desnutrición y el ataque de una serie de enfermedades y epidemias que sufren las mayorías pobres

Desarrollo integral del ser humano, liberándolo de todas las taras y enfermedades psico-sociales generadas en este sistema

Invertir en la mujer, en la madre, en el niño, en el joven para formar seres sociales capaces pensar y actuar en función

colectiva, en beneficio de los demás y por la conservación de la naturaleza

Un ser social, con calidad humana, disciplinado, ordenado, organizado, educado en el arte y la cultura, en la ciencia y la tecnología. Dotado de una personalidad firme altiva y digna para defender sus derechos e impedir que estos sean conculcados y pisoteados por ningún poder económico militar ni imperial, por terrorífico e invencible que parezca.

No existe mayor poder, ni mayor fuerza invencible, que la expresión de un pueblo organizado.

En esas tesis y principios nos educamos y cumplimos nuestras tareas diarias en todos los ámbitos de nuestras vidas: la familia, la escuela, la universidad, el trabajo y en la organización popular.

No somos una organización que surge o se activa solo con motivo de las elecciones; ni las elecciones constituyen para nosotros un fin en sí mismo, sino un medio para contribuir a la organización y movilización popular con la finalidad de alcanzar la liberación y el bienestar de los seres humanos: principio y fin de nuestro pensamiento y acción.

Ahora hemos decidido ser parte de las esperanzas que en cada proceso electoral deposita el pueblo con su voto, a sus mandatarios o representantes. Estamos dispuestos a caminar y comulgar con nuestro pueblo en el templo de la patria para hacer realidad la transformación revolucionaria de una sociedad ineficiente y corrupta. Y para ser consecuentes con nuestros principios, el sacrificio y la lucha de nuestro pueblo decidimos buscar y proponer un candidato que surja de la filas de ese pueblo, no de la oligarquía ni la partidocracia que ha sumido a los ecuatorianos en la pobreza y la desesperación. Escogimos, propusimos y mantenemos la candidatura del compañero Auki Tituaña, hombre sencillo, honrado, inteligente, con experiencia en la conducción de un gobierno local, de manos limpias y sin compromisos con la partidocracia. Un militante del movimiento indígena, la fuerza social mejor organizada del país, a pesar de los errores cometidos en la alianza con el Coronel Gutiérrez y las deserciones de quienes se aprovecharon de la fuerza del movimiento indígena y ahora han creado sus propias tiendas electorales para cumplir sus sueños de poder y dinero en beneficio personal.